

Fecha: 06-10-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Título: Matrimonio que camina para reunir \$1.700 millones para el tratamiento de su hijo de un año y medio está en la región

Favorabilidad: No Definida Noticia general

## Matrimonio que camina para reunir \$1.700 millones para el tratamiento de su hijo de un año y medio está en la región

Pág.: 6 Cm2: 426,8

CAMPAÑA SOLIDARIA. Alejandro y Verena comenzaron su recorrido desde Antofagasta y esperan llegar hasta La Moneda caminando para reunir el monto para las terapias y medicamentos de Dieguito, quien tiene Atrofia Muscular Espinal (AME).

Constanza Rivera Zarricueta cronica@diarioatacama.cl

■n la región de Antofagasta ■ comenzó el desafio de Alenjandro Veliz y Verena Maso, padres de Diego quien tiene un año y medio de edad y enfrenta un diagnóstico de Atrofia Muscular Espinal (AME), enfermedad que daña y mata sus neuronas motoras debilitando paulatinamente sus músculos, hasta atrofiarse. Para poder hacer frente a esta enfermedad, sus padres deben reunir la alta suma de \$1.700 millones para costear lasterapias y medicamentos que necesita Diego.

Ante el avance de la condición de su hijo, sus padres han debido realizar bingos, rifas, y un sin número de actividades para reunir dinero. Sin embargo, dada la alta suma necesaria fue que tomaron la determinación de emprender una caminata por el país, hasta llegar a la región Metropolitana, para ir reuniendo fondos y visibilizar la compleia situación de su hijo. "Juégatela por Dieguito" es una campaña solidaria que busca el apoyo económico de los chilenos para Dieguito.

Tras siete días caminando apoyados por sus amigos y familiares, el matrimonio llegó a la región de Atacama, comenzando

Actualmente se encuentran en la capital regional. "Esto ha sido dulce y agraz, porque la situación es complicada, pero también estamos felices y emocionados porque la gente ha sido súper amable, nos han abierto las puertas de su casa y nos han acompañado. Por ejemplo, acá en Copiapó nosotros conocemos muy pocas personas, pero hoy (ayer) llegamos a la plaza para recaudar dinero y las personas nos estaban esperando con un toldo, con desayuno, entonces el cariño de la gente hace que de alguna manera la pena que uno tiene y el motivo triste del porqué estamos viajando, sea un poco más llevadero", indicó Verena.

La pareja ha debido realizar diferentes sacrificios para poder caminar por el país, ya que debieron dejar en Antofagasta a su hija mayor y al pequeño Diego, quien constantemente debe ser controlado por su salud. La madre de Diego comentó que si bien hay cansancio acumulado, saben que deben continuar, debido a la alta cifra a recaudar. "Hay dolores en las

Pretendemos llegar a La Moneda y ojalá tener reunión con el presidente para exponerle algunos puntos importantes no solo para Diego, sino en términos de políticas públicas para otros niños'

madre de Diego

piernas, caderas, heridas en los pues, es un dolor constante en una semana pero probablemente estemos alrededor de un mes viajando".

Respecto a lo recaudado, hasta la fecha estiman tener alrededor de un 13% del total, es decir un monto cercano a los \$218 míllones, que sólo alcanza a cubrir el 11% del valor total del medicamento "Zolgensma", considerado como uno de los más caros a nivel mundial.

El tiempo avanza y la salud del menor decae producto de los síntomas propios de la AME, por lo que familiares, realizaron un llamado urgente de solidaridad para incentivar las donaciones, o participar de las actividades que realizarán en los espa-



LOS PADRES DE DIEGO HAN REALIZADO DIFERENTES ACTIVIDADES PARA REUNIR EL ALTO MONTO QUE NECESITA SU HIJO PARA MEDICAMENTOS Y TERAPIAS

cios públicos de las distintas comunas y regiones que incluye el recorrido.

"Pretendemos llegar a La Moneda v ojalá tener reunión con el presidente para exponerle algunos puntos importantes no solo para Diego, sino en términos de políticas públicas para otros niños que sufren enfermedades y condiciones poco frecuentes y que tampoco son cubiertas por el Estado", comentó la madre de Diego.

La campaña continuará estos días en Copiapó y en Tierra Amarilla. Para conocer más de la historia de Diego, actividades, programación y donaciones se



2.200

6.600

Tiraje:

Lectoría:

DIEGO TIENE UN AÑO Y MEDIO DE EDAD.

puede consultar el Instagram @juegatelapordieguito o bien la página web www.juegatelapordieguito.cl

Para aportar al tratamiento y

medicamentos de Diego, los datos de transferencia son: Banco Cuenta Rut/Vista 14109612, a nombre de Alejandro Veliz, rut 14.109.612-5.